

Publié le 14 février 2025

La FedEpl et Efficacity lancent un Appel à manifestation d'intérêt (AMI) pour la rénovation énergétique de patrimoines bâtis

L'institut dédié à la décarbonation des villes Efficacity et la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) s'associent pour accompagner les gestionnaires de patrimoines bâtis tertiaires et résidentiels dans leur stratégie de rénovation énergétique. Cet Appel à manifestation d'intérêt (AMI) est une opportunité unique pour optimiser les programmes de rénovation de grands patrimoines bâtis grâce à une méthode innovante basée sur la simulation énergétique dynamique (SED).



À télécharger

- [CP AMI Efficacity SED](#)